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REQUERIMENTO Nº  152/2017 

 

 

A Sinalização aérea e de solo, são benefícios primordiais para 

localizar e evitar acidentes no trânsito e, portanto, é necessário que todas as placas, 

todas as faixas e todos os outros meios de sinalizar uma rua ou uma avenida, estejam 

em perfeitas condições de visibilidade pelos transeuntes, porém, infelizmente, o que 

se vê, a realidade é bem diferente, do que se espera! 

Muitas ruas de Jaguariúna precisam de melhorias nesse aspecto, 

mas, uma que se destaca, é o cruzamento entre a Avenida Antonio Pinto Catão e Rua 

Eduardo Tozzi, no Jardim Planalto, onde o tráfego diariamente é intenso, por dar 

acesso ao Distrito Industrial das Chácaras Primavera, e outras tantas localidades do 

Município. 

Isto posto, e diante de tantas reclamações e preocupações com 

possíveis acidentes; diante da total falta de sinalização adequada e do desgastas da 

lombada, que ao invés de ajudar, piora toda situação local, Requeiro à Mesa, dentro 

das formalidades de praxe e ouvido o plenário, para que seja oficiado ao Senhor 

Prefeito, solicitando de Sua Excelência, para que possa informar a esta Câmara 

Municipal, por meio da Secretaria Responsável, o seguinte: 

 

 Existe algum projeto para reforma da lombada e pintura das sinalizações 

de solo e aérea no cruzamento da Avenida Antonio Pinto Catão com a 

Rua Eduardo Tozzi, no Jardim Planalto? 

 

 Caso essa Administração esteja planejando essa benfeitoria, qual o prazo 

para ela ser executada? 

 

Secretaria da Câmara Municipal, 08 de agosto de 2017  

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de agosto de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


